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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 21 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Los consejeros políticos del PRI no pudieron llegar a acuerdos en la reunión que sostuvieron en la 
ciudad de México con el coordinador de delegados Humberto Lepe, para elegir a un candidato de 
unidad que ocupe la dirigencia interina del partido en Querétaro, aseguró el diputado Jaime 
Escobedo. (PC) 
 
Todavía hay tiempo para elegir al dirigente interino del PRI, dice el diputado Jaime Escobedo 
Rodríguez. (NC) 
 
Este día, el delegado nacional del PRI en Querétaro, Homero Díaz comentó que en la reunión de 
ayer con aspirantes a la dirigencia, no se acordó una candidatura única, pero hay, según él, buena 
voluntad de llegar a acuerdos. (NC) 
 
Jaime García Alcocer, regidor del PRI en el municipio de Querétaro, descarta la participación de 
Jesús Rodríguez Hernández en la contienda del sábado próximo para elegir al dirigente interino. 
Dijo que siguen buscando el consenso y los acuerdos con la otra parte. (NC) 
 
Enrique González, Antonio Mejía y Braulio Guerra arman un bloque opositor para enfrentar al 
candidato del grupo de los chuchos, que seguramente tendrán como aspirante a la dirigencia 
estatal del PRI, a Jaime García Alcocer. (NC) 
 
Antonio Mejía Lira señaló que en la reunión se trató de sacar una dirección interina de unidad, 
pero es lamentable cuando no hay voluntad de una de las partes. Con esto, el sábado se dará la 
decisión, pero buscarán llegar unidos. (NC) 
 
Lo más seguro es que Braulio Guerra Urbiola y Jaime García Alcocer sean los contendientes 
en el consejo político que se realizará el próximo sábado; el primero independiente y el segundo del 
grupo de Jesús Rodríguez Hernández. (NC) 
 



Durante lo que llamó su primera rueda de prensa como dirigente, se enojó Horlando Caballero 
Núñez, quien dice ser el dirigente estatal del PRD en Querétaro. Dice que ni el IEQ, ni el Comité 
Ejecutivo Nacional del PRD, pueden decidir quién es o no el dirigente en Querétaro. (NC) 
 
A la espera Horlando Caballero Núñez de que la comisión nacional de garantías del PRD, 
ratifique su nombramiento como presidente del partido en Querétaro. (PC) 
 
Sólo 3 de los 5 comités municipales que desconocieron a Horlando Caballero Núñez como 
presidente estatal del PRD, están en funciones. El propio dirigente puntualiza que El Marqués fue 
inhabilitado por el mal manejo de recursos y Huimilpan no existe, al tiempo que señalaba  buscar 
un acercamiento con los comités de Jalpan, Toliman y Arroyo seco. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El diputado presidente de la comisión de asuntos indígenas de la legislatura Magdaleno 
Muñoz González anunció la creación de un catálogo de comunidades indígenas  en el estado, con 
el fin de implementar políticas específicas para su desarrollo dentro del foro denominado “Reforma 
indígena al límite”. (PC) 
 
Cabeza. Estudian en el congreso estatal, la nueva ley de protección civil para el Estado de 
Querétaro, dice el diputado del PAN, Alonso Valdovinos Torales. (NC) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera Rico, comenta que el lugar 17 en el medallero de la olimpiada nacional es 
reflejo de lo que se está haciendo en materia de deporte. Cada participación que tiene Querétaro, 
baja de nivel; escasamente hay tres nadadores de alto rendimiento de apellido Escobar. Faltan 
todavía algunos deportes, pero no se puede esperar mucho, pues no se sabe hacia dónde va el 
deporte queretano. La alberca del Querétaro 200 funciona como chapoteadero, no hay fosa de 
clavados y no se fomenta la actividad. En 2003 del presupuesto era de 32 mdp para el 2006 ya 
eran 72 mdp y se ha llegado a 85 millones. Lo malo es que la mayoría se va a la nómina y no a 
estimular el deporte. Al gobierno estatal, sencillamente no le interesa el deporte. Para la olimpiada 
de China se espera que México pueda llevarse de 2 a 3 medallas. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Autoriza la SEP a la Universidad Autónoma de Querétaro, más de 33 mdp del Fondo de 
aportaciones múltiples,  para la construcción de un centro de educación continua y de negocios, in 
formó el rector Raúl Iturralde. (NC) 
 
Este año la Universidad Autónoma de Querétaro recibirá 33 mdp de recursos FAM, los cuales serán 
utilizados para la construcción de un centro de educación continua en el campus Juriquilla, lo 
confirma el rector de esta casa de estudios Raúl Iturralde Olvera. (PC) 
 
Con los temas de derechos humanos en las prisiones, la militarización del sistema penitenciario, la 
privatización y el sistema personal abierto, este jueves se llevará a cabo la inauguración del primer 
congreso nacional del derecho penitenciario en el aula forense de la facultad de derecho de la 
Universidad Autónoma de Querétaro. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Más de 8 mil personas se espera participen en la Marcha por la vida que se llevará a cabo 
este domingo 25 a partir de las 9:30 de la mañana. Los puntos de salida de la marcha serán plaza 
de toros y Querétaro 2000, para llegar al festival por la vida que se va a realizar en Jardín 
Guerrero. Dicho evento no va a ser encabezado por el Obispo, sino por representantes de diversos 
movimientos laicos, esto lo ha anunciado el grupo Verdad y vida. (PC) 



 
Cabeza. Todo está listo para que el próximo domingo se realice la Marcha por la vida que organizan 
diversos grupos laicos y la cual tiene por objetivo denunciar la cultura de la muerte. (NC) 
 
Este día el gobernador Francisco Garrido supervisó los trabajos de ampliación de la carretera 
estatal 100, en el tramo Paraíso-Bernal, en el cual se han invertido hasta el momento 522 mdp. 
(NC) 
 
Con tránsito lento se encuentra la carretera a Bernal,  por la ampliación a cuatro carriles de esta vía 
 
Se va a concesionar el libramiento noreste de Querétaro, informó el director del Centro SCT, Juan 
Antonio Ruiz Menier quien señaló que irá de Apaseo a Palmillas. (NC) 
 
Cabeza. El director del centro de la Secretaría de comunicaciones y transportes en el estado, Juan 
Antonio Ruiz Menier, confirma que se pretende privatizar el libramiento noreste de Querétaro. 
Sin embargo asegura que esto no va a representar recursos adicionales para invertir en el proyecto 
de ampliación del tramo Palmillas-Apaseo el alto y no están en riesgo las plazas de los trabajadores 
de CAPUFE. (PC) 
 
Incrementa al doble el número de choques por alcance en el cruce con avenida 5 de febrero, a 
partir de la construcción del tercer nivel de Bernardo Quintana. (PC) 
 
Sondeo. El precio del kilo de pollo está en promedio en 28 pesos en Querétaro, según se pudo 
constatar tras un recorrido en tres mercados. Las amas de casa opinan que es caro y que un 
aumento sería grave. (NC) 
 
Reporta el presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez 
Servien, un nuevo incremento en el precio del pollo en pie. El kilo aumentó en 19 a 30 pesos. 
También reportó un aumento en el cerdo de pie de 14 a 18 pesos por kilo. (PC) 
 
El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, 
solicita a la PROFECO que vigile el incremento al precio de la carne de pollo y cerdo. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
A partir de este semana inicia funciones una oficina de culturas ciudadanas en la secretaría de 
desarrollo social que va a llevar a las comunidades el mensaje de que los programas sociales son 
realizados con recursos públicos y para promover la denuncia en contra de quienes intenten dar 
uso político a los mismos; esto lo dio a conocer el secretario Carlos Treviño Núñez. (PC)  
 
Se implementarán operativos para invitar a los indigentes que vayan a los albergues del municipio 
de Querétaro durante la temporada de lluvias, indicó la directora del organismo, Marta Sheley. 
(NC) 
 
En Ezequiel Montes el desempleo es del 10% aseguró el Presidente municipal Martín Vega. 
Apuntó que se busca impulsar la actividad turística para abatir el índice. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
En los últimos 3 meses se han perdido 12 cabezas de ganado por el ataque de murciélagos en los 
municipios serranos. Sin embargo, se inició ya una campaña de vacunación para minimizar estos 
riesgos de rabia bovina y se invirtieron 2 mdp. Se tiene cubierta al 100% la población de 35 mil 
cabezas de ganado adulto en la zona, según los datos que dio a conocer Francisco Domínguez 
Servien. (PC) 



 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Esta mañana en el congreso del Estado se llevó a cabo el foro para prevenir el cáncer cérvico 
uterino. El diputado Oscar Arturo Rodríguez explicó que las políticas públicas en materia de 
salud son una obligación del gobierno estatal, por lo que propuso hacer obligatoria la vacuna contra 
el papiloma humano. (NC) 
 

LABORAL 
Hasta en un 50% se han incrementado la solicitud de firma de contratos colectivos ante la junta 
local de conciliación y arbitraje, señaló el titular Eric Padilla Vega. (NC) 
 
Cabeza. Incrementó hasta en un 51% el número de revisiones en el contrato colectivo durante el 
primer cuatrimestre del año, dice Eric Padilla que es el presidente de la junta de conciliación y 
arbitraje de la secretaria de trabajo. Asegura que al momento se han realizado cerca de 600 
revisiones. (PC) 
 
Cabeza. Del 21 al 23 de mayo, la Universidad Autónoma de Querétaro, llevará a cabo el sexto 
congreso nacional de la asociación mexicana de estudios del trabajo, en el que van a participar más 
de 270 investigadores de 58 instituciones de educación superior, de 18 estados de la República, a 
través de 171 ponencias en las que se van a abordar temas respecto a la formación de nuevos 
paradigmas de los estudios del trabajo. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La tardanza en el reporte del asalto a una cuenta habiente en el edificio Tec 100 y la falta de 
testigos, fue lo que dificultó el operativo realizado este martes, lo ha expresado el secretario de 
seguridad pública municipal, que además recuerda que la actuación al interior de estas instituciones 
es responsabilidad de las empresas privadas. (PC) 
 
Respecto al asalto de ayer en Tec 100, el Secretario de seguridad pública, Armando Sánchez 
Estrada, dijo que la policía municipal no detuvo al ladrón, debido a que el reporte se hizo mucho 
tiempo después. (NC) 
 
Armando Sánchez Estrada reconoce que Menchaca y San Pedrito Peñuelas son las colonias 
donde más conflicto hay en el municipio de Querétaro. Dice que el pandillerismo en la ciudad 
todavía no es alarmante. (NC) 
 
No tenemos conocimiento de la presencia de grupos vinculados con el narcotráfico dice el 
secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada. (PC) 
 
Cabeza. La autoridad no se ha visto rebasada por riñas, tampoco existe una problemática de 
pandillas en el municipio de Querétaro, dice el secretario de seguridad pública municipal, y señala 
que se van a reforzar los operativos en las colonias de la zona norponiente. (PC) 
 
Vía telefónica. Alonso Valdovinos Torales presidente de la comisión de seguridad y protección 
civil de la legislatura, quien recientemente regresó de Europa, donde conoció nuevas técnicas de 
seguridad, señala que en Ámsterdam estuvo en un congreso sobre seguridad vial y vio que el uso 
de la tecnología ayuda mucho. Señala que el costo de las cámaras varía de acuerdo al sistema que 
se use, pero hay algunos que, por ejemplo, toman fotografías de placas en ciertos tramos para 
conocer la velocidad de tránsito. Se trata de tecnología costosa, pero muy efectiva. (NC) 
 



En Querétaro se ha incrementado gradualmente el número de extorciones por llamadas telefónicas 
lo asegura el presiente de la comisión estatal de derechos humanos, Adolfo Ortega. (PC) 
 
Adolfo Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, reconoce que 
se han disparado los chantajes telefónicos en la entidad, pero no se ha comprobado que estén 
relacionados con cárteles de la droga o delincuencia organizada. (NC) 
 
De los tres homicidios pasionales que se registraron en los últimos días, uno en Corregidora y el 
otro en el barrio del Tepetate de la capital, sólo uno de los responsables ha sido detenido. Está 
también el caso en El Marqués de quien mató a su esposa y después se suicidó. (NC) 
 
Informa la Procuraduría General de Justicia que fue detenido y consignado la persona que mató a 
una persona en la colonia Menchaca 3. (NC) 
 

 


